

西都児湯鍋合戦2016で、しんとみの食改さん優勝



食改さんオリジナルの「別品！しんとみうまいもん鍋」は、スペアリブと湖水ヶ池レンコンがポイント！



毎年恒例の西都児湯鍋合戦が高鍋町のルピナスパークであり、7種類の鍋が味や独創性等を競いました。新富町からは食生活改善推進員の皆さんが出場し、来場者の投票によって見事優勝に輝きました。

町長と中学生、町について語る



中学生が町長と直接意見交換をする「町づくりについて語る会」が、町内の3中学校がありました。この事業は新田学園の生徒から提案され実現したもので、事前に町について学習していた中学生からは、人口減少対策や企業立地についてなど、多くの質問が飛び出しました。

取材をさせていただいた、46名の新田学園中学部3年生



約12,000人が来場！まつりしんとみ



恒例のまつりしんとみが、総合文化公園中央広場であり、約12,000人が訪れました。新田原基地の協力で戦闘機3機の展示飛行を合図に始まったまつりしんとみは、コーラ早飲みや缶積み競争など、賞品が魅力的な来場者参加型のミニイベントが多数あったことに加え、人気お笑い芸人の平野ノラさんを特別ゲストに迎えたこともあり、例年以上に多くの人が賑わいました。

上新田中学校の生徒9名が考えた「梅の種とばし大会」も、子どもから大人までたくさんの方が来場し、大変盛り上がりいました。



活躍活躍に期待！！

富田中学校出身 立山 智貴さん



立山さんは、高校在学中の16歳の夏、単身ドイツの芸術大学に異例の「飛び級」入学をしました。卒業した現在は、ドイツのカルスルーエ州立劇場のゲストダンサーとして活動し、実力をさらに磨いています。近い将来、プリマダンサーとして活躍する立山さんを見ることが出来る日が来るかもしれません。

チームではエーススピッチャヤーとして活躍する柴田君は、「今度同じチームと一緒に戦う選手は、九州大会では対戦相手。いいところを盗みたい。」と意気込みを語りました。



新田学園中学部2年 柴田俊輔くん